



第 408 回 例 会 1967.6.27 (火) 晴

例 会 場 鶴岡市本町二丁目 ひ さ ご や (2) 0707・2838番
 事 務 所 鶴岡市馬場町十日町口 商工会議所内 (2) 5775番

A BETTER WORLD
 THROUGH ROTARY
 (ロータリーでより良き世界を)

出席報告

本日の出席	会 員 数	61名
	出 席 数	48名
	出 席 率	78.69%
前回の出席	前回出席率	77.05%
	修正出席数	52名
	確定出席率	85.25%
欠 席 者	平田(圭)君、八丁目君、本間君、飯白君 金井君、小花君、三浦君、辻君、新穂君 鈴木(弥)君、佐藤(寅)君、谷口君、高橋君	

スピーチ

張君、小池君、森田君、鈴木(昭)君
 一鶴岡西RC
 大竹君—上山RC

ピクチャー

菅野和助君—酒田RC
 栗本安基君—鶴岡西RC

ゲ ス ト

アイリン・ジャネット

ソング

我等の生業 リーダー 三井(健)君

司 会

会長 早坂源四郎君

会長報告 早坂源四郎君

① 本日のお客様ジャーネット・ミラーさんはアメリカ・ニューヨーク州717地区ビンガントンRCの推選で熊本RCに來ている交換学生で第717地区はアイリンと同地区です。お父さんはビンガントンRC会員でお家はモーツ・バーグ、学校はシナンゴパレー高校であります。三井玉男君のお世話になった土地であり、

同じ学校であり、親友だそうです。熊本のRC会員が北海道に行かれるのに羽田まで同行、玉男君が迎えに行き今到着いたのです。本当によくお出で下さいました。鶴岡をよく見物して戴きたいと思います。

(ビンガントンRCとのバーナー交換)

- ② 7月1日午後5時30分より交換学生アイリンさんの送別家族会を開く御案内をしてありましたが、多数の御参加をお願いします。(申込みは本日中午)
- ③ 本日例会終了後新旧理事会を開催致します。

会長退任の御挨拶 早坂源四郎君

この1年間私を御援助下さいました理事、幹事、会計SAA、各委員長の方々並びに、前会長始め会員諸君に厚く御礼申し上げます。次年度は人格円満で実行力ある齋藤新会長にバトンをお渡しし、更にクラブの発展を期す事を祈ります。

私は最初会長指名を受けた際、お引受けを躊躇致しましたが、これは私自身己をよく知っているからであります。しかしクラブのルールに従って引受けた以上、御期待に添う様心掛けては来ましたが、時には独断となり、或はいさみ足となり、事務的な処理を致しました。この1年間クラブの運営に関しては色々和我がままを申し上げた事もあるかと思ひます。お許し下さる様お願い致します。

私が会長となった昨年7月に活動計画方針として、エバンス会長の『ロータリーでよりよい世界を』と云うことで先づ前会長の遺産を完全に管理する即ち第2クラブ(西クラブ)の円滑な運営を御援助申し上げる事と、交換学生の受入れ態勢の整備でございました。

西クラブの方は創立後、小花特別代表の熱心な援助により、又交換学生の方は三井、張両君と北高校の御援助によりほぼ目的を達し得たものと考えます。この点感謝にたえません。

交換学生アイリンさんが今日まで非常に健康で何の支障もなく日本を勉強された事は勿論本人の努力によるものでありますが、会員諸君の温い御援助を戴きその責任を果たし得たものと深く敬意を表し、感謝申し上げます

それから青少年委員長を始めインターアクト委員各位の御努力により、インターアクトクラブの設立が出来ました事は誠に慶びにたえません。

次に活動計画の第2として各奉仕部門のバランスのとれた運営活動を掲げたのでありますが、この点社会奉仕委員会始め、職業奉仕、クラブ奉仕委員会が常に前向き姿勢で活動を続けて下さいました。特にクラブ奉仕のSAAと会報委員会は毎週地味な仕事をこつこつとお務め戴きましたことにつき敬意を表する次第であります。

今日は会長として最後の挨拶になりますので、二付け加えさせて戴きたいと思ひます。一つは古いクラブは往々にして老化現象を起しマンネリになると云う事を聞いて居ります。それから老人は考え方が保守的となり、若い人は進歩的だと通常云われますが、ロータリーの場合はたえず理想を追って廻転すべきものと考えますので若い人は勿論ですが老人と云えども頭の働きは停止を許されぬ、たえずフレッシュでなければならぬと思ひます。生理的には私どもも限界はありますが、その行動力に於ては先ず進んでやるべきであり、そこにクラブの若さが生れて来ると思ひます。会員皆様の御健闘をお祈りします。

次にロータリーに対する考え方でありますが会員皆様の中でも若干の相違があることは事実であります。例えばロータリーには絶対商売を持ち込んではいけないときびしい見方をする人もありますし、その反対の見方もございます。或は又クラブ奉仕に於て親睦、出席に重点を置く考え方、又、社会奉仕、職業奉仕に重きを置く方、国際奉仕を重視する方等その考え方は綱領の範囲内に於て千差万別であると思ひます。しかしロータリーはこれらの考え方の人々を温く包容し、大きな目的、即ち奉仕と理想、奉仕と友愛、そして平和に向って運行されている機構であると思ひます。ポールハリスの言葉で申しますと、『今後、我々のロータリーという船が理性的寛容そして他人の信念に対する人間のおもいやりという安全コースからそれる事のないよう祈りたい』と云うのでございます。

次の例会からは新年度で新しい理事、役員、委員会の方々が新しい構想のもとに更にクラブの発展を続けられます事をお祈り申し上げ私の挨拶と致します。

地区協議会報告 次期会長 斎藤得四郎君

6月25日大館市に於て第353地区の地区協議会が開催されました。会場は県立大館商業高等学校体育館で午前9時30分点鐘、当クラブからは私(会長)と佐藤(忠)幹事、嶺岸会報委員長、小花特別代表の4名出席義務者として参加致しました。

1967~8年地区ガバナーの渡辺さんが病気の為見えられませんでしたので総べて挨拶その他は現ガバナーの兼子さんがやられました。

午前中は全体会議でそれぞれ次のカウンセラーの話がありました。

- 内部拡大とクラブの強化(兼子俊一バスターガバナー)
- クラブ強化のためのロータリー情報
(斎藤堅治バスターガバナー)
- クラブ強化と会報の役割(村上正徳バスターガバナー)
- 新クラブ結成による地区の強化
(安斎徹バスターガバナー)

午後は部門別討議会があり、会長部会、幹事部会、会報部会、特別代表部会の4部門にわかれ90分討議、部会終了後各リーダーから、部会報告があり午後3時35分協議会を終わり市民体育館で市長歓迎の挨拶の後懇親パー

ティーがありました。

午前中全体会議の終わった後10分位、大館クラブの招待で同行したアイリンさんのスピーチがあり会場からは盛んな拍手がありました。

ジャネット・ミラーさん御挨拶

一昨年と去年の経験は玉男君と夏休みに色々勉強しました。今年は鶴岡まで来た事とても良かったと思ひます私の経験の数々をまとめて云いますと、それはすばらしいと云う事です。それは感謝に満ちそして幸福であると云う事が私の心情です。

過去10ヶ月の滞在で私は日本の習慣やコタツ、お風呂ふとん、日本食、そして日本語は勿論日常生活の事に接して来ました。特にお習字、お花、いけ花、そしてお琴の様な日本の音楽や芸術についての観賞眼と愛好は私の学業の最大の楽しみとなって来てます。唯問題は私がやりたい総べての事について学ぶ時間の充分でない事です最大の不平は日常時間が余りにも短か過ぎる事です。この事は私のみではなく総べての交換学生にも云える事だと思ひます。

しかし私は最も記憶すべきものは、私の家族となっている人達、即ちあなた達ロータリアンの人達と過ごすことの出来た事です。何故ならそれは習慣、歴史、時事問題のみならず、むしろ人々を通じて私は一つの国を知る事になるのです。人々は私に親切です。日本を去る事を考えるととてもかなしく思ひます。しかしそんなに遠くない将来に私は日本に又来る事を希望してます。特に熊本は私の心の中に特別に残る事と思ひます。

今年の経験で、私に与えている最大の贈りものは物事を見る時、唯目で見るとはではなく、心と頭を以てよく見正しく認識し、理解すると云う事を学んで来てます。この事は本を通してではなく、私自身、生きた経験と人々との関係によつてです。私は私の立場を立証しながら、今、そして米国に帰った後でも何かの方法で文化と知識について分ち合う事を通して、広い世界の理解を助けている事を希望しています。これが交換計画の目的です。この目的を満たす努力に於て多分私は此処に来た小さい任務にむくいる事が出来る様に望みます。

私の目と心を開いて下さり、又私の人生の最もすばらしい経験の機会を与えて下さりまして、本当に心の底から感謝しています。有難うございました。

幹事報告 笹原桂一君

- 国際ロータリー加盟認証状伝達式
長野東RC 9月17日(日) 長野市民会館
都城北RC 10月8日(日) 都城市民会館
- 年次大会
第355地区大会 9月36、27日 栃木県体育館
第350地区大会 9月17、18日 室蘭文化センター
- クラブ創立
大江RC 例会(金)12.30~1.30 会場 若竹
- 例会変更 天童 6月27日→7月1日 6.00
宮内 6月28日→12.30→6.00
天童 7月より(土)12.30に変更
飯坂 7月より(金)12.30に変更
- 会報到着 米沢RC、寒河江RC

スマイル 林君 早退

献立

焼物一大魚味噌漬 ひたしーアスパラカス
お汁一豚肉、ねぎ、豆腐、焼酎